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６２６号       福島県立南会津高等学校 広報誌 「湧雲」     平成３０年１２月１８日（火）発行 

湧雲の題字は，元湧雲会会長 故渡部次郎氏 

創立７０周年記念式典 

 １１月１０日（土）に本校の創立７０周年記念式典が行われました。当日は 

多くの来賓の方々にもご出席いただき、誠にありがとうございました。厳粛な 

空気に包まれた式典会場は、７０年という年月の重みを感じさせるに相応しい 

ものでした。地域とともに歩む学校として、役割の重さを実感した貴重な１日 

でした。 

その後の記念講演会では元全日本バレーボール代表の高橋みゆき様を講師に、 

フリーアナウンサーの塩野加織様を司会に迎えてお話を聞くことができました。 

高橋さんが単身イタリアに渡った時のエピソードや常に前を向いてチャレンジ 

する姿勢など、お話の中に力強い言葉を多くいただきました。 

最後になりましたが、この度の記念事業に際しまして多くの方々から沢山の 

ご支援をいただき深く感謝申し上げます。ありがとうございました。 

学ぶ意欲向上のための講演会 

  １０月３１日（水）に学ぶ意

欲向上のための講演会が行わ

れました。今回は福島大学共生

システム理工学類教授である

佐藤理夫教授に来校いただき、 

「再生可能エネルギー１００％を目指して」というテーマ

で、福島県のエネルギー問題や今後の課題や対応策などをわ

かりやすく説明していただきました。特に福島県は再生可能

エネルギーに関して他県よりも進んでおり、今後の福島県を

担うであろう本校生徒たちも真剣に聴いていました。また福

島大学進学希望者をはじめ、多くの生徒が意欲的に質問する

姿が見られました。 

着任者紹介 

 冬季補充として着任された先生をご紹介いた

します。 

 

 

 

 

〇氏名：武藤 聡 (むとうさとる) 先生 

〇教科：保健体育 

〇部活：スキー部 

 先生から  

 初めまして。南会津は雪が多いと聞くので少

し楽しみです。よろしくお願いします。 

進路内定状況報告 

１１月３０日（金）までの時点で３年生５０名中３５名の進路内定先が決定しました。大学進学希望の生徒は、

推薦の合否に関係なく、センター試験直前まで各々がベストな状態で臨めるよう、受験勉強に力を入れていきま

しょう！ 

３年生進路内定状況                     （１１月３０日現在） 

進路先 
四年制大学 短期大学 専門学校 就職 

合計 在籍 
国公立 私立 公立 私立 看護系 一般 法人 公務員 

人数 ３ ９ １ ０ ７ １３ ２ ０ ３５ ５０ 

 



 

 

秋季球技大会 

 １０月２６日（金）に秋季球技大会が行われました。競技種目は男女混合バレーボール、男女混合バドミント

ン、男子サッカー、女子バスケットボール、女子バドミントンの計５種目でした。穏やかな秋晴れのなか元気な

声援が響き、大会をさらに盛り上げてくれました。各種目ともに熱戦を繰り広げていましたが、やはり３年生の

強さが目を引きました。 

夏季・秋季球技大会の総合順位は以下の通りです。 

 平成３０年度 球技大会総合成績 

１位 ３年２組（４００点） 

  ２位 ３年１組（３３５点） 

  ３位 ２年１組・２年２組（１５５点） 

林業講話 

１０月３０日（火）に、会津森林管理署南会津支署長の魚住悠哉様を講師と

してお迎えし、１学年を対象に林業講話を行いました。 

日本や福島県、特に南会津地方の国有林などの現状と課題についてお話しい

ただき、様々なことを学ぶことができました。 

自分達の周りにたくさんの自然があり、その 

自然を保護している方々に感謝し、自分たち 

が何をすることができるかについて再確認することができました。また、林野 

庁という組織についても説明していただき、今後の進路を検討するうえで大変 

参考になる講話になりました。 

ビジネスマナー講習会 

１１月７日（水）に、株式会社ライセンスアカデミー様から菅野真俊様を講

師に迎え、２学年を対象にビジネマナー講習会が行われました。 

これから社会に出た時も人と人の良好なコミュニケーションが図れるよう、

社会人としての心構えやマナーに関する講話を受けた後、お辞儀の角度や入退

室のやり方、面接時で受け答えをする際のポイ 

ントについて動作を交えながら確認しました。 

実際に社会人として働いていらっしゃるからこそ説得力のある菅野様のお話を聞 

いて、修学旅行を終えた生徒たちは自らの進路活動が本格的に始まったことを感 

じたようです。今後も日々意識を高め、今回の体験を来年の各自の進路実現に結 

びつけてくれることを期待しています。 

バレーボール部ＦＴＶ杯結果報告 

１１月２４（金）～１１月２５日（土）に、福島市で行われた「第

７０回全日本バレーボール高等学校選手権大会 福島県代表決定戦

兼第４５回 ＦＴＶ杯争奪福島県高等学校バレーボール選抜優勝大

会」に出場してきました。 

第１試合目に田村高校と対戦し、結果は２－０（１６－２５、 ２

３－２５）でした。３年生が抜けてからの新しいメンバーでの対戦

でしたが、チームの全員がお互いをカバーし合い、粘り強く対戦し

ていました。多くの方々から応援をいただき、誠にありがとうござ

いました。今回を新たなスタートとして新人戦につなげていきたい

と思います。 

学校公開 

１１月６日（火）に今年度の学校公開

が行われました。 

地域の方々や学校評議員の方々に来

校していただき、普段の授業の様子を見

学していただきました。授業参観後には

第２回学校評議員会が開催され、本校の

教育活動に関する貴重なご意見やご要

望を頂きました。お忙しい中、本校まで

足を運んでいただき、誠にありがとうご

ざいました。 


